

Cubano Despaigne dispara su séptimo jonrón en Japón



La Habana, 11 may (RHC) El cubano Alfredo Despaigne conectó este miércoles su séptimo cuadrangular de la temporada, pero este resultó insuficiente para su equipo, Marinos de Lotte, que cayó nueve carreras por cinco ante los Halcones de Softbank, en el estadio de Fukuoka.

En su tercera campaña consecutiva en la liga del pacífico, Despaigne, se fue de 4-1, para mantener su average en 273, 39 indiscutibles en 143 turnos al bate, y elevar sus acumulados de carreras anotadas e impulsadas a 25 y 22, respectivamente.

Con participación en los 37 juegos de su equipo en la actual temporada, el toletero antillano, marcha segundo en carreras anotadas con 25, solo superado por el nipón Yuki Yanagita, que juega con el Softbank y totaliza 27, y es tercero en jonrones con siete, por delante aparecen el venezolano Ernesto Mejia, del Seibu, con 14 y el estadounidense Brandon Lair, que acumula diez con el Nippon Ham.

Marinos de Lotte, sigue estando segundo en la clasificación del pacífico con 20 juegos ganados, 16 perdidos y uno empatado, detrás del Softbank, que goza de cinco juegos de ventaja, y presenta record de 22 triunfos, ocho fracasos y cuatro igualadas.



Radio Habana Cuba